



金透坂



令和7年 7月16日(水) 学校だよりNo.20

発行責任者 校長 嶋 忠夫

Good bye! Mr.Liam Backhouse!

子どもたちの英語の学習は、担任の先生とAETのリアム先生で行っています。子どもたちは、元気いっぱい楽しく英語の学習に取り組んでいます。リアム先生は明るく、そして優しく英語を教えてくださいました。そんなリアム先生が7月で、故郷であるイギリスにお帰りになることになり、7月15日(火)が最後の授業となりました。

子どもたちや先生方とお別れするとともに、お昼の放送では、全校児童に向けて、リアム先生からお別れのあいさつを英語でしていただきました。リアム先生、2年間大変お世話になりました。イギリスでもお体に気をつけて、がんばってください。

なお、2学期からはMalloy Shohia Quinn(マロイ・ソフィア・ケイン)先生が、アメリカからおいでになります。リアム先生同様、どうぞよろしくお願いいたします。



▲ 先生方から金透Tシャツをプレゼントしました!



ちょっといい話

7月12日(土)に、金透小学校育成会連絡協議会主催の球技大会が、本校体育館で行われました。1学期がんばった子どもたちに、楽しい思い出をつくってあげたいという保護者の皆様の思いが感じられる球技大会でした。120人を超える子どもたちが参加し、上級生が下級生のめんどろをよく見ていて、大変ほほえましかったです。

開会式で、6年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが「勝っても負けても、握手と拍手でがんばります」と選手宣誓をしました。宣誓通り、とても和やかで、楽しい球技大会になりました。優勝したのは、堂前育成会でした。

準備から当日の運営まで大変お世話になりました添田雄大協議会長はじめ、各育成会長の皆様、お疲れ様でした。

